

Bad Bodendorf. Nach 15 Jahren gibt er das Amt ab und tritt bei den Kommunalwahlen nicht mehr an. Auch der Ortsbeirat wird sich nach den Wahlen neu zusammensetzen. Die erste Sitzung wird voraussichtlich Ende August bzw. Anfang September stattfinden. Dann wird auch der Nachfolger von Alexander Albrecht, Jürgen Werf, in sein Amt eingeführt.

cb

„Niemand ist zu klein, um großartig zu sein“

Unter diesem wunderbaren Motto erlebten 126 Kinder der Grundschule Bad Bodendorf eine aufregende Zirkus-Projektwoche mit vier Artisten, einer Artistin und dem Hund des Zirkus Soluna. Gespendet wurde das tolle Projekt von der Aktion ‚Deutschland hilft‘ für Kinder und ihre Familien im Flutgebiet der Ahr. Da etwa ein Drittel der Familien der Grundschule direkt flutbetroffen waren und viele andere Familien bis heute als Helferinnen und Helfer im Einsatz sind, kam diese außergewöhnliche Spende bei allen sehr gut an. Die Eltern bauten sonntags das Zelt auf der Wiese neben der Schule auf und am Samstag nach Projektende wieder ab. Bei diesem Einsatz halfen insgesamt etwa 70 Eltern, viele weitere unterstützten mit Verpflegung und vor allem auch mit Hilfe bei der Durchführung der Projekte. Ein Vater fasste es treffend zusammen: „So waren auch wir Eltern Teil des Projekts und fieberten die ganze Zeit über gespannt mit.“ Montags ging es los mit einer Vorführung des Lehrerkollegiums für alle Kinder, die gemeinsam mit den Artisten des Zirkus schon zwei Wochen vor Projektbeginn eingeübt wurde. Die Kinder brannten anschließend darauf, alles selbst auszuprobieren. Nachdem jeder die Möglichkeit hatte, alle neun An-



Das große Finale unter der Zirkuskuppel
(Foto: Ricarda Sonnenberg)

gebote zu erkunden, wurden die Gruppen klassenübergreifend gebildet. Es gab Jongleure, Fakire, Trapezkünstler, Clowns, Flowersticks-Künstler, Kugelläufer, Vertikaltuchartisten, Akrobaten und eine Feuer-show. Vier Tage lang übten die Kinder mit ganz viel Herzblut und Einsatzfreude ein tolles Programm ein, welches sie am Freitag bereits am Vormittag bei der Generalprobe den Kindern der Bad Bodendorfer KiTas Max und Moritz sowie einigen Seniorinnen und Senioren des Maranatha vorführten. Am Nachmittag und frühen Abend fanden dann zwei Galavorstellungen für die Familien, die Nachbarn der Schule, Ehemalige sowie Ehrengäste aus Politik, Ortsvereinen und Nachbarschulen statt. Beide Vorstellungen waren mit jeweils 320 Gästen bis auf den letzten Platz voll besetzt. In tollen, bunten und glitzernden Kostümen hatte jedes Kind einen Auftritt in der Zirkusmanege. Dabei kamen ungeahnte Talente zum Vorschein. Strahlende Kindergesichter zeugten vom Erfolg dieses einmaligen Projekts! Die Kinder wurden mit langanhaltendem Applaus von den begeisterten Familien und allen weiteren Gästen belohnt.

DP